INDICE GENERAL

D /1	Pág.
Prologo de la primem adjatés	_
Prólogo de la presente edición. Una rápida síntesis sobre la evolución urbana de Cochabamba	3
Una rápida síntesis sobre la evolución urbana de Cochabamba	. 7
I. SOPPE DE ANTONDO COMO	9
L- SOBRE EL ANTEPROYECTO DEL PLAN REGIONAL	19
1 Antecedentes	
2 Método del estudio. 3 Esquema general del estudio regional residente.	19
3 Esquema general dal considiración	20
4 Breve análisis crítico del Plan Regional	23
5 Necesidad de un plan integral de desarrollo 6 Un corto paréntesis sobre la Rogión del Ch	25
6 Un corto paréntesis sobre la Región del Chapare	39
Tr. Date	45
II DEL ANTEPROYECTO DEL PLAN REGULADOR	
PP DA MEMBER IN THE ENGLISH TRANSPORTATION SEE	
LA CIUDAD (1950)	4 Q
1 - Aleman del auto 1	10
1 Alcances del estudio.	18
	19
III DEL PLANO REGULADOR DE LA CIUDAD	
ME DE LA CIUDAD	i 1
1 Antecedentes	
2 La aplicación del Plano Regulador y su reglamentación	14
3 Areas verdes. 4 Otras consideraciones sobre la aplicación del Plana D. 5 Areas verdes. 6 Areas verdes. 7 Areas verdes.	15
4 Otras consideraciones sobre la aplicación del Plano Regulador 5 5 Aeropuertos	b
5 Aeropuertos	O :1
6 Algunos problemas especiales	2
7 Conservación del Casco Viejo	3
9 Centro Cívico—Administrativa de G.	5
10. Mercado Central de Forica	5
11 Club Hípico Nacional	7
12 Universidad	7
13 Parque Nacional Tunari	8
· 14 Cochabamba una ciudad taponada	J J
IV CONCEDED A Grovers	J
IV CONSIDERACIONES FINALES 72	2
1. El papal de les Municipales	•
1 El papel de las Municipalidades	2
3. Una crítica al Plan Director de 1990	Į.
4 Un esquema de los factores fundamentos	5
Plan de Desarrollo	
	r

ANE	XOS CITADOS EN EL TEXTO
	Anexo No. 1: Ley No. 28, de 8 de noviembre de 1960 Urbanización Cochabamba — Quillacollo
	Anexo No. 2: Proyecto de Decreto—Ley que dispone medidas de defensa de los terrenos de producción agropecuaria
>-<	Anexo No. 3: Proyecto de Decreto—Ley sobre preservación de Areas Verdes y Espacios Libres Urbanos
-4/	Anexo No. 4: Artículo de prensa ("Los Tiempos", 6 de junio de 1976): CALLES ANGOSTAS Y CALLES ANCHAS
	Anexo No. 5: Artículo de prensa ("Los Tiempos", 18 de diciembre de 1977): PARQUES Y AREAS VERDES DE LA CIUDAD DE COCHABAMBA, "Mesa Redonda" organizada por la Junta de la Comunidad (JUNCO)
	Anexo No. 6: Oficio del Comandante de la Base Aérea No. 2 sobre aeropuertos regionales
	Anexo No. 7: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 27 de junio de 1976): PRONUNCIAMIENTO EN TORNO AL PROBLEMA AEROPORTUARIO, Colegio de Arquitectos de Cochabamba
	Anexo No. 8: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 27 de abril de 1975) BREVE EXAMEN DE ALGUNOS PROBLEMAS DE COCHABAMBA Contribución al Seminario sobre Desarrollo de Cochabamba
	Anexo No. 9: Artículo de Prensa ("Prensa Libre", 28 de abril de 1966): LA PLAZA 14 DE SEPTIEMBRE117
	Anexo No. 10: CENTRO RECREACIONAL Y TURISTICO DE ALALAY (publicado en "Los Tiempos", agosto de 1974)
	Anexo No. 11: CENTRO CIVICO DE COCHABAMBA (comentado en "Prensa Libre", 13 de junio de 1969)
	Anexo No. 12: Artículo de prensa ("Los Tiempos", 1o. de octubre de 1978). MERCADO CENTRAL DE FERIAS
	Anexo No. 13: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 20 de julio de 1969): PLANIFICACION DE LA POLITICA URBANARégimen municipal anacrónico
	Anexo No. 14: Proyecto de creación de la CORPORACION MUNICIPAL DE PLANIFICACION REGIONAL Y URBANA138

LA URBANIZACION DE COCHABAMBA II PARTI
Anexo No. 15: Publicación de Prensa ("Los Tiempos" 11

	DE COCHABAMBA — II PARTE	2
	Anexo No. 15: Publicación de Prensa ("Los Tiempos", 11 de febrero de 1979). PLAN REGULADOR SIRVIO PARA ENCAUZAR CON CIERTO ORDEN EL DESARROLLO URBANO	. 14
	Anexo No. 16: PONENCIA DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE COCHABAMBA PRESENTADA AL CONGRESO DE ARQUITECTOS DE BOLIVIA. Trinidad, julio de 1983	
-,	Anexo No. 17: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 11 de marzo de 1977). ENSANCHE DE CALLES, PROGRESO Y TRADICION	
' O'	TROS ANEXOS	.15
	Anexo No. 18: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 18 de abril de 1974): "ENAJENACION DE AREAS VERDES EN COCHABAMBA" I	
	A	.16
	Anexo No. 19: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 19 de julio de 1974): "AL GRAN PARQUE PROGRESO NO PUEDE SER OBJETO DE ENAJENACION"	
	Anexo No. 20: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 9 de octubre de 1974): 'ENAJENACION DE AREAS VERDESII.	
	Anexo No. 21: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 21 de diciembre de 1974): "URGE LA CONSERVACION DE LAS AREAS DE RESERVA URBANA"	
	Anexo No. 22: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 2 de marzo de 1975) "EL MOLLE FELIZ" y "EL MOLLE INFELIZ"	
*	Anexo No. 23: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 25 de septiembre de 1975): "EN DEFENSA DEL PAISAJE VERDE DE COCHABAMBA"	
	Anexo No. 24: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 29 de octubre de 1975): "ARBOLES Y LOSETAS EN LA CIUDAD"	
	Anexo No. 25: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 5 de mayo de 1976): "TALA INDISCRIMINADA DE ARBOLES	
	Anexo No. 26: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 25 de junio de 1976): "EN TORNO A LA CONSTRUCCION DEL PARQUE ARQUEOLOGICO"	
	Anexo No. 27: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 2 de julio de 1976): "OMISIONES QUE AFEAN EL ASPECTO DE	.71

Anexo No. 28: Artículo de Prensa ("Los Tiempos, 6 de noviembre de 1976): "OBRAS PUBLICAS NECESARIAS"
Anexo No. 29: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 4 de septiembre de 1976): "DEBE EVITARSE LA ENAJENACION DE PARQUES PUBLICOS" III
Anexo No. 30: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 17 de septiembre de 1976): "EL JARDIN BOTANICO MARTIN CARDENAS"178
Anexo No. 31: Artículo de Prensa ("Los Tiempos, 23 de diciembre de 1976): "EVITEMOS EL DESMANTELAMIENTO DE NUESTRA ECONOMIA NATURAL"
Anexo No. 32: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 20 de marzo de 1977): "EL PARQUE NACIONAL TUNARI"182
Anexo No. 33: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 11 de febrero de 1977): "AGUA TIERRA Y ARBOLES"
Anexo No. 34: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 25 de febrero de 1977): "OBSERVACIONES SOBRE EL INCONVENIENTE DERRIBO DE ARBOLES"
Anexo No. 35: Artículo de Prensa ("Prensa Libre", 7 de junio de 1977): "LOS CAMPOS DEPORTIVOS Y LAS AREAS VERDES DE LA CIUDAD"
Anexo No. 36: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 12 de agosto de 1977) "A PROPOSITO DE LAS TALAS Y PODAS DE ARBOLES ORNAMENTALES
Anexo No. 37: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 1o. de septiembre de 1977): "MULTAS POR EL RIEGO DE JARDINES"190
Anexo No. 38: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 1o. de octubre de 1978): "URBANISMO Y DELINCUENCIA"192
Anexo No. 39: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 15 de octubre de 1978): "EL ESFUERZO PRECURSOR DE UNA GENERACION DE ARQUITECTOS"194
Anexo No. 40: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 7 de enero de 1979): "PATRIMONIO PUBLICO, CIUDADANOS Y AUTORIDADES" 199
Anexo No. 41: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 23 de febrero de 1980): "UNA DETERMINACION EDILICIA QUE AFECTA AL DESARROLLO URBANO"

Anexo No. 42: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 10 de mayo de 1980: "EL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE COCHABAMBA FRENTE A LAS ARBITRARIAS CESIONES DE PARQUES	
Anexo No. 43: Artículo de Prensa ("Los Tiempos, 12 de junio de 1983): "PRESERVACION Y EMBELLECIMIENTO DE LA LAGUNA	
Anexo No. 44: Artículo de Prensa ("Los Tiempos", 5 de noviembre de 1985): ECOLOGIA Y DESARROLLO DE COCHABAMBA	
Anexo No. 45: "UBICACION DEL PARQUE INDUSTRIAL DE COCHABAMBA" Informe (marzo de 1976). Comentario (Marzo 1986)	
Nómina del personal de profesionales y de apoyo que trabajó en el PLANO REGULADOR DE COCHABAMBA (1946-1972)	22
•	